



université PARIS-SACLAY

[EXPOSITION] SEXISME : PAS NOTRE GENRE !

Chronique du sexisme ordinaire

« Le sexisme ordinaire, ce sont des stéréotypes et des représentations collectives qui se traduisent par des mots, des gestes, des comportements ou des actes qui excluent, marginalisent ou infériorisent les femmes. [...] »

Le sexisme ordinaire nous fait entrer dans un univers singulier : on est dans le signe qui rejette, la parole qui exclut, le sourire qui infantilise, le dos qui se tourne, le cercle qui ne s'ouvre pas, la couleur grise qui refuse le rose. »

« Dès lors, comment lutter ? Comment le débusquer, celui qui s'avance toujours masqué ? Comment l'identifier pour le neutraliser et lui tordre le cou ? »

Brigitte GRÉSY. Petit Traité contre le sexisme ordinaire, Albin Michel, 2009

Une chronique du sexisme ordinaire, création originale de la dessinatrice Catel, inspirée par les témoignages des étudiant.e.s et des membres du personnel d'établissements d'enseignement supérieur et de la recherche.

Dans le cadre de la journée internationale des droits des femmes et de la semaine de l'égalité, du 6 au 10 mars 2017, organisée par l'Université Paris-Saclay.